



16.10.2018

PRESSEMITTEILUNG

55-FILMZ: Die Anmeldephase startet

Für die diesjährige Ausgabe des FILMZ – Festival des deutschen Kinos haben wir uns etwas ganz Besonderes ausgedacht: 55-FILMZ. Seit jeher ist FILMZ ein Festival aus Mainz, für Mainz. Und jetzt sind alle Filmemacher*innen oder -interessierte gefragt: Kommt zu uns macht euren eigenen Film! Die Anmeldephase für Teams jeder Erfahrungsstufe startet ab sofort und läuft noch bis zum 03. November. Zur Anmeldung bedarf es lediglich eines ausgefüllten Anmeldeformulars, das an 55@filmz-mainz.de zu schicken ist oder in der Festivalwoche in unserem Festivalzentrum in der Walpodenakademie abgegeben werden kann.

Für den Wettbewerb habt ihr dann 55 Stunden Zeit. Stellt ein Team zusammen, haltet die Kamera bereit und schmiedet einen Plan für den besten Film, den Mainz je gesehen hat. Am 5. November fällt beim offiziellen Kick-Off um 13 Uhr der Startschuss im Rathaus Mainz. Damit alles fair bleibt, werden erst beim Start drei Motive bekannt gegeben, die in den Film einfließen sollen, um zu gewährleisten, dass auch wirklich alle nur 55 Stunden Zeit haben. Die Abgabe eurer Werke erfolgt bis zum 07. November um 20 Uhr in der Walpodenakademie.

Die Filme werden am 8. November ab 22 Uhr im Schick & Schön gezeigt und von einer Jury bewertet. Den Gewinner*innen winkt ein Preisgeld, eine Trophäe und vielleicht auch ewiger Ruhm. Weitere Regularien und Informationen zur Anmeldung am 55-FILMZ-Wettbewerb gibt es auf unserer Website.

KONTAKT

Presseleitung
Phoebe Brownell
presse@filmz-mainz.de